

2018年04月02日

2018年度 期初方針

本日4月2日（月）9時00分より、伊藤ハム株式会社（東京都目黒区）にて行われました、代表取締役社長 柴山育朗による「2018年度 期初方針」の要約を下記の通りご報告いたします。

記

2018年度スローガン

節目の90周年。「感謝の気持ち」を忘れず永年の信頼に応えていこう。

はじめに

当社は、今年創業90周年という節目を迎えた。これまで支えてくださったお客様への感謝の気持ちを、さまざまなカタチで伝えていく。テレビCMで感謝の気持ちを伝えるほか、主要商品のキャンペーン実施や記念商品の発売、さらには本店所在地でもある神戸市灘区備後町に当社歴史の紹介や創業者 伊藤傳三氏の思いを伝える展示スペースの設置を計画している。節目となる1年を皆で盛り上げていこう。

総力を結集し、「事業規模拡大」と「コストの最適化」を推進する

今年度も原材料価格や為替の変動などの不確定要素に加え、価格競争の激化が続いており、業界を取り巻く環境は引き続き厳しい状況だが、今年度も攻めの姿勢で、取手工場第2工場新設、サンキューミート有明ミート第1工場増設など、将来に向けた大型設備投資を実施していく。「中期経営計画2020」の達成に向けて、そしてその先の将来を見据えて総力を結集し、「事業規模拡大」と「コストの最適化」を推進していく。

何がベストであるかを考えて、勇気を出して変革をする

今年度は、伊藤ハム米久ホールディングスとして3年目の事業年度となり、米久／伊藤ハムの良いところを生かし合う取り組みをさらに加速し、シナジー効果を最大限に発揮する段階になった。「未来に向けて持続的に成長し続ける企業体になる」ために、「何がベストであるかを考えて、勇気を出して変革をする」を徹底して実践していこう。

以上

本リリースに関するお問い合わせ先	伊藤ハム米久ホールディングス株式会社 総務部広報室 高武、眞島 TEL: 03-5723-6889 FAX: 03-5723-2112
------------------	---